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  Stadt Visselhövede 

 

 

N i e d e r s c h r i f t  

über die 17. Sitzung des Rates der Stadt Visselhövede 

am 23.06.2015 im Ratssaal des Rathauses 

Beginn: 19:00 Uhr 
Ende:    20:35 Uhr 

 
Teilnehmer: 

Ratsmitglieder 
Ratsvorsitzender, Stv. Bür-
germeister  

Herr Heinz-Friedrich Carstens  

Bürgermeister  Herr Ralf Goebel  
Stv. Bürgermeister  Herr Hermann Bergmann  
Beigeordneter  Herr Willi Bargfrede  
Ratsherr  Herr Michael Beyer  
Ratsherr  Herr Torsten Burmester  
Beigeordneter  Herr Dieter Carstens  
Ratsherr  Herr Volker Carstens  
Beigeordneter  Herr Lothar Cordts  
Beigeordneter  Herr Heinz-Hermann Gerken  
Ratsherr  Herr Matthias Grube  
Ratsherr  Herr Rolf Guder  
Ratsfrau  Frau Pamela Helmke  
Ratsfrau  Frau Monja Hörl  
Ratsfrau  Frau Astrid Kirmeß  
Ratsfrau  Frau Dagmar Kühnast  
Beigeordneter  Herr Eckhard Langanke  
Ratsfrau  Frau Ulrike Meier-Sander  
Beigeordneter  Herr Tam Ofori-Thomas  
Ratsfrau  Frau Annegret Pralle  
1. Stv. Ratsvorsitzender  Herr Jörn Riedel-Vollmer  
Ratsfrau  Frau Christine Schiller  
2. Stv. Ratsvorsitzende  Frau Hedwig Schmidt - fehlt entschuldigt 
Ratsherr  Herr Joachim Schulz-tom Felde - fehlt entschuldigt 
Ratsherr  Herr Frank Uhrhammer  
Ratsherr  Herr Henning Vollmer  
Ratsherr  Herr Hartmut Wallin  

Verwaltung 
Bauingenieurin  Frau Gabriella Behrens  
Protokollführung  Frau Ute Grigo  
Stadtoberamtsrat  Herr Klaus Twiefel  

Presse 
Rotenburger Rundschau  Frau Nina Baucke  
Neue Presse  Herr Thomas Hartmann  
Rotenburger Kreiszeitung  Herr Jens Wieters  
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Gäste: Mareike Flottmann  
    1 
Zuhörer:   1 
 
 
 
Vorl. Nr. TOP Tagesordnung öffentlicher Teil 
  1 Eröffnung der Sitzung des Rates, Feststellung der ordnungsgemä-

ßen Ladung der anwesenden Ratsmitglieder und der Beschlussfä-
higkeit 

  2 Feststellung der Tagesordnung 
  3 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 19.03.2015 
  4 Einwohnerfragestunde max. 15 Min. 
  5 Bericht des Bürgermeisters 
071-2015 6 Besetzung des Verwaltungsausschusses 
085-2015 7 Nachtragsbetriebsplan für den Umbau des Sondenplatzes Wittorf Z1 

durch die DEA AG - Stellungnahme der Stadt zum geplanten 
Platzumbau Wittorf Z1 

047-2015 8 1. Änderungssatzung zur Satzung über die Sondernutzung an öffent-
lichen Straßen in der Stadt Visselhövede (Sondernutzungssatzung) 

058-2015 9 Befreiung von Festsetzungen des Bebauungsplanes Nr. 5 "Zolliko-
ferstraße - Ost" 

062-2015 10 52. Änderung des Flächennutzungsplanes "Lehnsheide" Beschluss 
über die Stellungnahmen im Scopingverfahren Beschluss über die 
Stellungnahmen der Behörden und sonstigen Trägern öffentlicher 
Belange und Öffentlichkeit nach der Auslegung Feststellungsbe-
schluss Inkraftsetzung 

060-2015 11 Aufstellung des Bebauungsplanes Nr. 75 "Gewerbegebiet Lehnshei-
de" Entscheidung über Anregungen im Scopingverfahren Entschei-
dung über eingegangene Anregungen während der öffentlichen Aus-
legung SAtzungsbeschluss gem. § 10 BauGB Inkraftsetzung 

086-2015/1 12 Neubau eines Radweges an der K205 von Kirchwalsede nach 
Lüdingen - Kostenerhöhung / Finanzierungszusage 

065-2015 13 Zweckvereinbarung für den Bereich Feuerschutz 
  14 Grundstücksangelegenheiten 
094-2015 14.1 Grundstücksverkauf bisheriges Bauhofgelände Gaswerkstraße 
080-2015 14.2 Grundstücksverkauf Gewerbegebiet Celler Straße - Klose 
082-2015 14.3 Grundstücksverkauf Gewerbegebiet Celler Str.- Grünhagen 
078-2015 14.4 Grundstücksverkauf Gewerbegebiet Celler Straße -Kölm 
012-2015 15 Frau Flottmann - Ernennung zur Stadtinspektorin 
  16 Bildungsmarke Oberschule 
  17 Anfragen der Ratsmitglieder, Mitteilungen der Verwaltung 
  18 Nächste Sitzung geplant: Do. 15.10.2015 um 19 Uhr im Rathaus 
  19 Einwohnerfragestunde max. 15 Min. (bei Bedarf) 
 
 

Öffentlicher Teil 

  
1. Eröffnung der Sitzung des Rates, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung der 
anwesenden Ratsmitglieder und der Beschlussfähigkeit 
Der Ratsvorsitzende Carstens begrüßt die Anwesenden, eröffnet die Sitzung und stellt die 
ordnungsgemäße Ladung der anwesenden Ratsmitglieder und die Beschlussfähigkeit fest. 
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2. Feststellung der Tagesordnung 
Der Ratsvorsitzende Carstens verweist auf den TOP 12, Neubau Radweg Lüdingen-
Kirchwalsede-Wittorf, der evtl. mit entsprechender Zustimmung von der Tagesordnung ge-
nommen werden soll.  
Herr Cordts stellt den Antrag, den Tagesordnungspunkt in den nächsten öffentlichen Bau-
ausschuss zurückzuverweisen. Dann solle dieser erneut in den VA und schließlich im Rat 
beschlossen werden.  
Herr Wallin, der heute einen Antrag zu diesem TOP eingereicht hat, ist ebenfalls damit ein-
verstanden und ebenso Herr D. Carstens, der es auch für sehr wichtig hält, dass dieser 
Punkt aufgrund der neuen Erkenntnisse und damit verbundener Kosten im Fachausschuss 
erneut behandelt wird. 
Herr Gerken bemängelt, dass das Beratungsergebnis aus dem VA vom 11.06. nicht kom-
muniziert worden sei. 
 
Der Rat der Stadt beschließt auf Antrag des Beigeordneten Cordts mit 23:0:2 Stimmen, den 
TOP in den Bau-Ausschuss (14.07.15) zurückzuverweisen. 
 
 
3. Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 19.03.2015 
Die Niederschrift wird einstimmig genehmigt. 
 
  
4. Einwohnerfragestunde max. 15 Min. 
-kein Bedarf- 
 
  
5. Bericht des Bürgermeisters 
In seinem Bericht geht Herr Goebel auf folgende Themen ein: 

- das Gesundheitsamt hat über die Ergebnisse des Krebsregisterkatasters informiert 
und für Visselhövede Entwarnung gegeben (eher unterdurchschnittlich); die Gründe 
für die erhöhten Krebszahlen in Rotenburg und anderen Gemeinden müssten genau 
untersucht werden; voreilig spekuliert werden sollte hier nicht und Schuldzuweisun-
gen nützen ebenfalls nichts. 

- Besuch der INTERSCHUTZ Messe in Hannover am 11.06.15 sei ein voller Erfolg 
gewesen; es habe intensive Gespräche gegeben; wir stehen unmittelbar vor der 
Ausschreibung des Feuerwehrbedarfsplanes. 

 
 
071-2015 
6. Besetzung des Verwaltungsausschusses 
Der Rat der Stadt beschließt wie folgt: 
 
 Folgende Besetzung des Verwaltungsausschusses wird festgestellt: 

 
       Pers. Vertreter/in 
Bürgermeister  Ralf Goebel 
1. stv. Bgm  Hermann Bergmann  Torsten Burmester 
2. stv. Bgm  Heinz-Fr. Carstens  Annegret Pralle 
Bgo   Willi Bargfrede  Rolf Guder 
Bgo   Dieter Carstens  Pamela Helmke 
Bgo   Lothar Cordts   Jörn Riedel-Vollmer 
Bgo   Tam Ofori-Thomas  Dagmar Kühnast 
Bgo   Heinz-H. Gerken  Hedwig Schmidt 
       Hartmut Wallin 
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Bgo   Eckhard Langanke  Matthias Grube 
 

Ja 25  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
085-2015 
7. Nachtragsbetriebsplan für den Umbau des Sondenplatzes Wittorf Z1 durch die DEA 
AG - Stellungnahme der Stadt zum geplanten Platzumbau Wittorf Z1 
Herr Goebel informiert zunächst darüber, dass die Stadt aufgefordert worden sei, eine Stel-
lungnahme zum Antragsverfahren der DEA AG abzugeben. Dazu hatte er um eine Ortsbe-
sichtigung Sondenplatz Wittorf Z1 mit betroffenen Fachleuten gebeten. Diese habe ergeben, 
dass hier eindeutig kein Ausbau geplant sei; auch keine Verlängerung der Betriebserlaub-
nis. Alles, was beantragt worden sei, entspreche den gängigen Normen. 
Es ginge um eine weitere Versieglung der Fläche und um die Installierung des Fundamen-
tes für einen Turm, der später die Leitungen herausziehen könne, die noch in der Erde sei-
en. Eine komplette Demontage sei geplant; ein fixer Termin sei jedoch noch nicht genannt 
worden. 
Herr Bargfrede äußert, dass diese Ortsbesichtigung sehr sinnvoll gewesen sei und bedankt 
sich bei Herrn Goebel.  
Herr Gerken äußert Skepsis, denn ein Rest an Altlasten wie z.B. Quecksilber bliebe auch 
nach der Versiegelung noch in den Tiefen der Rohre. Und dass kein Termin genannt wurde, 
stört ihn auch. Es könne sich praktisch noch Jahre hinziehen bis zum kompletten Abbau. 
Der Rat der Stadt beschließt wie folgt: 
 
 Dem vorgelegten Nachtragsbetriebsplan der DEA AG wird zugestimmt. 

Es soll die (der Vorlage) beiliegende Stellungnahme beim Landesamt 
für Bergbau, Energie und Geologie, Hannover, abgegeben werden.  
 

Ja 25  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
047-2015 
8. 1. Änderungssatzung zur Satzung über die Sondernutzung an öffentlichen Straßen 
in der Stadt Visselhövede (Sondernutzungssatzung) 
Der Rat der Stadt beschließt wie folgt: 
 
 Dem gemäß Anlage 1 (dem urschriftlichen Protokoll) beigefügten Entwurf 

der 1. Änderungssatzung zur Satzung über die Sondernutzung an öf-
fentlichen Straßen in der Stadt Visselhövede (Sondernutzungssatzung) 
wird zugestimmt. 
 

Ja 25  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
058-2015 
9. Befreiung von Festsetzungen des Bebauungsplanes Nr. 5 "Zollikoferstraße - Ost" 
Herr Goebel erläutert den Sachverhalt. Herr D. Carstens und Frau Kirmeß äußern ihre 
Freude darüber, dass Fa. Jbs auf das Kasernengelände umsiedeln wird und wünschen dem 
Unternehmen alles Gute für den Umzug und viel Erfolg.  
Der Rat der Stadt beschließt wie folgt: 
 
 Dem Antrag auf Befreiung der festgesetzten Baugrenzen wird zuge-

stimmt. Die Baugrenzen von 4 m sind nicht mehr zeitgemäß und wider-
sprechen dem Grundsatz des sparsamen Umganges mit Grund und 
Boden. Außerdem soll der Bebauungsplan auch in anderen Bereichen 
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geändert werden. 
 

Ja 25  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
062-2015 
10.   52. Änderung des Flächennutzungsplanes "Lehnsheide" Beschluss über die 
Stellungnahmen im Scopingverfahren Beschluss über die Stellungnahmen der Be-
hörden und sonstigen Trägern öffentlicher Belange und Öffentlichkeit nach der Aus-
legung Feststellungsbeschluss Inkraftsetzung 
Der Ratsvorsitzende Carstens erklärt, dass im vorherigen Verwaltungsausschuss einzeln 
über alle Anregungen abgestimmt worden sei; alle Abstimmungsergebnisse seien einstim-
mig gewesen. Heute brauche man nicht, wie im Bau-A. und im VA geschehen, einzeln über 
die Anregungen und Bedenken abgestimmt werden, sondern nur über die Punkte a-d) aus 
dem Beschlussvorschlag. 
Herr D. Carstens kommt aufgrund der Wichtigkeit der Thematik noch einmal kurz auf die 
Historie zu sprechen. In den vergangenen Sitzungen, die dieses Thema auf der Tagesord-
nung hatten, sei allen Beschlussvorschlägen entsprechend den Ausarbeitungen zugestimmt 
worden; so sei man auch der Dringlichkeit des Vorhabens nachgekommen. Das Kasernen-
gelände werde in einen Gewerbe- und einen Wohnbereich aufgeteilt. In der vorgesehenen 
Planung würden vorhandene Infrastruktureinrichtungen fast vollständig übernommen. Nun 
seien die Voraussetzungen zur Überführung aller baulichen Einrichtungen der Kaserne in 
eine andere private oder gewerbliche Nutzung durch Neugenehmigung geschaffen. Es sei 
zu hoffen, dass der Landkreis bei Bearbeitung von Einzelanträgen nicht in jeder Hinsicht 
den Maßstab einer Neuerstellung zugrunde legen möge. Die Verwaltung mit dem Rat der 
Stadt Visselhövede, so Herr D. Carstens abschließend, habe ihren Anteil, die planungs-
rechtlichen Voraussetzungen zu schaffen, zeitgerecht erstellt und bittet um Zustimmung zu 
den Vorlagen 062-2015 und 060-2015. 
Frau Kirmess unterstreicht die Ausführungen von Herrn D. Carstens, betont die Bedeutung 
der Umsiedlung der F. jbs nach Visselhövede und wünscht der Firma Behrens einen rei-
bungslosen Umzug und viel Erfolg und ein gutes Händchen für die Zukunft. 
Der Rat der Stadt beschließt wie folgt jeweils einzeln zu a-d): 
 
 a) Dem Beschluss des VA vom 19.02.2015 zum frühzeitigen Ver-

fahren wird zugestimmt. 
b) Die in der Anlage empfohlenen Beschlüsse sollen umgesetzt 

werden. 
c) Der Rat der Stadt Visselhövede beschließt aufgrund des § 1 (3) 

des Baugesetzbuches (BauGB) in Verbindung mit § 58 (2) Nr. 2 
des Nieders. Kommunalverfassungsgesetzes (NKomVG) unter 
Berücksichtigung der unter b) gefassten Beschlüsse die 52. Än-
derung des Flächennutzungsplanes „Lehnsheide“ mit Begrün-
dung. 

d) Die Flächennutzungsplanänderung soll nach Genehmigung 
durch den Landkreis Rotenburg zur Rechtskraft gebracht wer-
den. Das genaue Datum ist noch rechtlich klären zu lassen uns 
soll dann angewendet werden. 

 
 

Ja 25  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
060-2015 
11. Aufstellung des Bebauungsplanes Nr. 75 "Gewerbegebiet Lehnsheide" Entschei-
dung über Anregungen im Scopingverfahren Entscheidung über eingegangene Anre-
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gungen während der öffentlichen Auslegung SAtzungsbeschluss gem. § 10 BauGB 
Inkraftsetzung 
Der Rat der Stadt beschließt wie folgt jeweils einzeln zu a-d): 
 
 a) Dem Beschluss des VA vom 19.02.2015 zum frühzeitigen Ver-

fahren wird zugestimmt. 
b) Die in der Anlage (zur Vorlage) empfohlenen Beschlüsse sollen 

umgesetzt werden. 
c) Aufgrund des § 1 Abs. 3 und des § 10 des Baugesetzbuches in 

Verbindung mit § 58 Abs. 2 Nr. 2 des Nds. Kommunalverfas-
sungsgesetzes sowie § 84 der Nieders. Bauordnung wird unter 
Berücksichtigung der unter b) gefassten Beschlüsse die Auf-
stellung des Bebauungsplanes Nr. 75 „Gewerbegebiet Lehns-
heide“ mit Begründung beschlossen. 

d) Der Bebauungsplan soll zur Rechtskraft gebracht werden. Das 
genaue Datum ist noch rechtlich klären zu lassen und soll dann 
angewendet werden. 

 
Ja 25  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
086-2015/1 
12. Neubau eines Radweges an der K205 von Kirchwalsede nach Lüdingen - Kosten-
erhöhung / Finanzierungszusage 
Dieser Tagesordnungspunkt wird in den Bau-A. (14.07.2015) auf Antrag des Beigeordne-
ten Cordts zurückverwiesen (siehe auch TOP 2). 
 
Ja 23  Nein 0  Enthaltung 2   
 
 
065-2015 
13. Zweckvereinbarung für den Bereich Feuerschutz 
Herr Ofori-Thomas bittet um Zustimmung zur Vorlage und darum, dass man den in der 
Feuerwehr freiwillig und ehrenamtlich Tätigen Respekt zollen sollte für ihr Engagement zum 
Wohle der Bürger.  
Der Rat der Stadt beschließt wie folgt: 
 
 Der in der Anlage (zur Vorlage) beigefügten Zweckvereinbarung wird 

zugestimmt. 
 
 

Ja 25  Nein 0  Enthaltung 0   
 
  
14. Grundstücksangelegenheiten 
094-2015 
14.1. Grundstücksverkauf bisheriges Bauhofgelände Gaswerkstraße 
Herr Goebel informiert ausführlich über den Sachverhalt und den Verlauf der Verhandlun-
gen mit dem Kaufinteressenten. Es sei vereinbart worden, dass der notwendige zu ändern-
de Bebauungsplan für einen Preis von ca. 10.000€ ebenfalls vom Kaufinteressenten über-
nommen werde. 
Ein wenig brisant sei der Umstand, dass der Jugendtreff sich inzwischen im alten Bauhof-
gebäude eingerichtet hätte, aber Ende 2017 wieder umziehen müsste. Dies sei eine bittere 
Pille, aber andererseits müsste man diese Chance nutzen, das Gelände zu verkaufen. Hier 
handele es sich um eine „win-win“-Situation. Man hätte zudem ca. 2,5 Jahre Zeit, um eine 
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neue passende Unterkunft den Jugendtreff zu finden. 
Darüber hinaus stelle sich nun die Frage, wohin der Bauhof ziehen solle; hier gebe es die 
Möglichkeit, Räumlichkeiten auf dem Kasernengelände anzumieten oder (im Gewerbege-
biet) neu zu bauen. Herr Goebel erläutert die Gründe, warum die erste Variante (Miete) 
angestrebt werden solle. 
Herr Gerken äußert, dass er es sehr positiv findet, dass durch das Vorhaben des Verkaufs 
des Bauhofgelände an einen ansässigen Betrieb sowie das Mieten von Räumen von einem 
bald ansässigen Betrieb zwei Unternehmen in sehr schöner Weise unterstützt würden. 
Herr D. Carstens fügt hinzu, dass der Verkauf des Bauhofgeländes in der Gaswerkstraße 
bereits ein lang verfolgtes Ziel der Stadt gewesen sei, aufgrund des hohen Verkehrsauf-
kommens in der ungünstigen fast innerstädtischen Lage und der nicht mehr zeitgemäßen 
Räumlichkeiten und Sanitäranlagen. Nun habe man einen Interessenten für das Grundstück 
gefunden und man könne mit der Veräußerung und der Änderung der Bauleitplanung auch 
weiterhin eine gewerbliche Nutzung auf dem Gelände sicherstellen. 
Nun gelte es die richtige Entscheidung zu treffen, ob es eine Neuansiedlung des Bauhofes 
im Gewerbegebiet geben oder eine Anmietung von Gebäuden auf dem Kasernengelände 
erfolgen solle. 
Frau Kirmeß pflichtet ihren Vorrednern bei und spricht von einem Glücksfall, dass der Lui-
senhof-Betreiber die Liegenschaft erwerben möchte, um Parkplätze und weitere 50 Hotel-
zimmer zu schaffen.  
Frau Kirmeß bittet abschließend darum, dass der Rat in Form einer Ratsinfo über den wei-
teren Verlauf informiert werden möge, evtl. im nö-Teil einer Sitzung. 
Der Rat der Stadt beschließt wie folgt: 
 
 Die Stadt Visselhövede verkauft an Herrn Hjalmar Peschek, Visselhö-

vede, das Grundstück „Gaswerkstraße 8“, inklusive des auf dem 
Grundstück befindlichen Gebäudebestandes, in einer Gesamtfläche 
von 7.624 m². Der Kaufpreis beträgt 290.000 € und ist in zwei Raten zu 
zahlen. Die erste Rate soll abhängig von der übertragenen Fläche am 
01.10.2015, die zweite Rate in Höhe des Restkaufpreises zum 
01.05.2016 gezahlt werden. Alle mit dem Kaufvertrag zusammenhän-
genden Kosten trägt der Käufer. 
 

Ja 25  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
080-2015 
14.2. Grundstücksverkauf Gewerbegebiet Celler Straße - Klose 
Wenn wir weiterhin unsere Einnahmesituation verbessern wollen, müssen wir künftig auch 
Grundstücke zum Verkauf vorhalten, merkt Herr D. Carstens einleitend an. 
Herr Goebel ergänzt, dass es sich hier um relativ große Grundstücke handele, die zum 
Verkauf kommen. Es gebe zwei weitere Grundstücke, für die es auch schon Interessenten 
gebe. Mit 10€ pro qm seien wir konkurrenzfähig, so Herr Goebel abschließend.  
Der Rat der Stadt beschließt wie folgt: 
 
 Die Stadt Visselhövede verkauft an Herrn Jörg Klose, Gerätevermie-

tung, Battenbrock 5, 27374 Visselhövede, ein noch zu vermessendes 
Grundstück mit ca. 16.247 m² in der Gemarkung Visselhövede Flur 5, 
bestehend  aus dem Flurstück 15/2 (Größe 8.041 m²), und den Teilstü-
cken aus 154/9 (Größe 330m²), aus 94/14 (Größe 2.789m²), aus 15/4 
(Größe 914m²) und 16/5 (Größe 4.173m²) an der Johann-Phillip-Reis-
Straße. Der Kaufpreis beträgt 10,00 €/m². Alle mit dem Kaufvertrag zu-
sammenhängenden Kosten trägt der Käufer. 
Der Käufer ist verpflichtet bis 2018 mit der Bebauung zu beginnen. 
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Ja 25  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
082-2015 
14.3. Grundstücksverkauf Gewerbegebiet Celler Str.- Grünhagen 
Der Rat der Stadt beschließt wie folgt: 
 
 Die Stadt Visselhövede verkauft an Herrn Henning Grünhagen, Ketten-

burg 34, 27374 Visselhövede, ein noch zu vermessendes Grundstück 
mit ca. 26.328m² in der Gemarkung Visselhövede Flur 5, bestehend  
aus dem Flurstück 18/5 Größe (935m²) und den folgenden Teilstücken 
18/8 (Größe 19.130 m²), Teilstück aus 16/5 (Größe 2.093m²), aus 154/9  
(Größe 213m²), aus 94/14 (Größe 2.431m²), aus 15/4 (325m²), aus 65/89 
(Größe 1.201m²) an der Straße „Im Gewerbepark“. Der Kaufpreis be-
trägt 10,00 €/m². Alle mit dem Kaufvertrag zusammenhängenden Kos-
ten trägt der Käufer. 
Die Stadt Visselhövede ist mit der Zahlung in 2 Raten, 50% der Kauf-
summe nach Abschluss des Kaufvertrages und 50 % bis zum 30. Juni 
2017, einverstanden. 
 

Ja 25  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
078-2015 
14.4. Grundstücksverkauf Gewerbegebiet Celler Straße -Kölm 
Der Rat der Stadt beschließt wie folgt: 
 
 Die Stadt Visselhövede verkauft an die Inhaberin von Industrietechnik-

online, Frau Eileen Kölm, Marktstr. 4, OT Dorfmark,  29683 Bad Falling-
bostel ein noch zu vermessendes Teilstück aus dem Flurstück 19/6, 
Flur 5, Gemarkung Visselhövede an der Johann-Phillip-Reis-Straße mit 
einer Größe zwischen 5.300m² und 5.600m². Der Kaufpreis beträgt 
10,00 €/m². Alle mit dem Kaufvertrag zusammenhängenden Kosten 
trägt der Käufer. 
 

Ja 25  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
012-2015 
15. Frau Flottmann - Ernennung zur Stadtinspektorin 
Herr Twiefel erläutert den Sachverhalt und verleiht seiner Freude über die Ernennung von 
Frau Flottmann zur Stadtinspektorin Ausdruck. 
Frau Kühnast gratuliert auch im Namen des Stadtrates zu den bestandenen Prüfungen und 
zur Ernennung zur Stadtinspektorin. 
Der Rat der Stadt beschließt wie folgt: 
 
 Frau Mareike Flottmann wird unter Berufung in das Beamtenverhältnis 

auf Probe mit Wirkung vom 01. August 2015 zur Stadtinspektorin er-
nannt und in eine freie besetzbare Planstelle der Besoldungsgruppe A 
9 eingewiesen. 
 
 

Ja 25  Nein 0  Enthaltung 0   
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16. Bildungsmarke Oberschule 
Herr Goebel möchte Irritationen vorbeugen und erläutert den Hintergrund, Zweck und Ziel 
der Kooperation mit den beiden Gemeinden in Bothel und Fintel. Diese gemeinsame Aktion 
diene der Verbesserung des Images und der Zusammenarbeit der Kollegien, wobei alle 
Schulen eigenständig bleiben würden. Er betont ausdrücklich, dass es nicht geplant sei, 
Standorte zu schließen; sondern es sollen Synergien entwickelt werden, um später gemein-
sam kreativ zusammenzuarbeiten und evtl. auch gemeinsam Schüleraustausche, Sport-
wettkämpfe oder AGs zu organisieren. 
 
  
17. Anfragen der Ratsmitglieder, Mitteilungen der Verwaltung 
17.1. Auf Nachfrage von Herrn Wallin zur Finanz- bzw. Kreditsituation verliest Herr Twiefel 
einige Zahlen (die dem Rat auf Wunsch zur Verfügung gestellt werden) zu geplanten Inves-
titionen, Einnahmen, Verkäufen usw. Jetzige Schätzungen gehen von einem voraussichtl. 
Kreditbedarf von ca. 450.000€ aus; dies sei jedoch nur eine Prognose. 
17.2. Frau Kühnast lädt zur Großen Tafel (Tisch-an-Tisch) des Präventionsrates am 12.07. 
auf dem Marktplatz ein.  
17.3. Herr Goebel berichtet kurz aus der letzten Sitzung des Dialog Forums; noch sei nicht 
absehbar, in welche Richtung es gehe bzw. wie der Trassenverlauf sein werde. Anlieger 
aus einer Ausbaustrecke würden wohl genauso behandelt werden wie Anlieger aus einer 
Neubaustrecke. Insgesamt bleibe die Diskussion spannend. 
 
  
18. Nächste Sitzung geplant: Do. 15.10.2015 um 19 Uhr im Rathaus 
 
  
19. Einwohnerfragestunde max. 15 Min.  
-kein Bedarf- 
 
Der Ratsvorsitzende Carstens schließt den öffentlichen Teil der Sitzung gegen 20:20 Uhr. 
 
 
 
 

Heinz-Friedrich Carstens 
Vorsitzender 

Ralf Goebel 
Bürgermeister 

Ute Grigo 
Protokoll 
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